## **Ausflug nach Linz**

Mit 43 Teilnehmern verbrachten wir sehr schöne und erlebnisreiche Tage in der Stadt Linz und dem Pöstlingsberg, Stift Melk, Donau Schifffahrt bis Dürnstein, dem anlässlich des fünfblättrigen Rosenfestes ins Mittelalter verwandelten böhmisch Krumau und den Stopps in Aying und Salzburg.

Im Kloster Hohenfurth (wo unser ehemaliger Präses Alberich Siwek noch beim Aufbau half und jetzt 6 Padres sind) konnte uns der Prior leider die derzeit restaurierte + geschlossene Kirche nicht zeigen.

Im Kolpinghotel Linz wurden wir alle ausgezeichnet untergebracht, betreut und versorgt! Bestens chauffiert hat uns Wegis Busfahrer Ernst Siegel. Und das alles zu einem Reisepreis von ca. 325 Euro pro Person.

Alle Mitfahrer und Daheimgebliebenen dürfen sich jetzt schon auf eine Rückschau in Wort und Bild im Herbst/Winter Programm freuen.